
A C T A         Nº   39  

 
En Montevideo, a los catorce días del mes de mayo del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cuarenta y 

cinco, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, 

con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García 

Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Manuel Román, Sr. Sergio Gabito, Sr. Eduardo Mose-

gui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini y Sr. Basilio Expócito. 

No asisten, con aviso: Sr. Juan Brum, 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 38 del 07.05.2013. 

 

10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
Se da cuenta de un fallo del Tribunal Arbitral para su promulgación. Refiere al partido suspendido entre Nacio-

nal de Nueva Helvecia y Central de San José. 

En su parte resolutiva dice: 

“1) Aplicar al Club Nacional de Fútbol de Nueva Helvecia, la clausura de su campo de juego por una fecha, la que 

deberá cumplirse en la próxima oportunidad que sea locatario en este campeonato (art. 2 numeral 1 del Regla-

mento de Anormalidades en los espectáculos). 

2) Dar por concluido el partido y decretar la adjudicación de los 3 puntos en disputa al Club Atlético Central de 

San José, con un score favorable de 5 goles a 2 (Artículo 3, numeral 2, literal a del Reglamento de Anormalida-

des en los espectáculos). 

3) Promúlgase por parte del Consejo Ejecutivo, regístrese, comuníquese a las partes y archívese.” 

Se da lectura a la copia de una nota del Club Nacional de Fútbol de Nueva Helvecia que fuera remitida por el 

Tribunal Arbitral. La misma integra el legajo del tema que motivara el fallo anterior. Se remite la misma porque 

hace referencia a la conducta de un consejero de OFI. 

En la nota se acusa a un consejero de OFI, oriundo de San José, de “una conducta absolutamente repudiable” al 

presentarse ante el Ejecutivo un video del partido Nacional-Central, del que opina no se debió haber admitido. 

Pide que se investigue y sancione la conducta asumida por el miembro del Consejo de OFI quien “pretendió de 

forma irregular obtener ventajas o beneficios ante estas oficinas por carriles inadecuados, pretendiendo inci-

dir sobre la futura resolución por parte del Tribunal”. 

El Sr. Bares dice que indudablemente se refieren a él, aunque no digan el nombre. Ante ello quiere aclarar que 

nunca presentó el video al Ejecutivo. Si lo hizo de forma informal, en forma previa a la reunión, por la preocupa-

ción que tenía de que había sido denunciado el golero suplente de Nacional, como agresor al árbitro, cuando en 

realidad fue un particular que portaba un buzo de golero.  

Dice que, como sucedió con un juvenil de Florida, su intención es que se evite una injusticia con el jugador que 

nada tenía que ver. 

Hace notar que tal situación también fue denunciada por el veedor y por ambos Clubes. 

Dice que a Nacional le contaron mal la historia. Recuerda que, tal como quedó en actas, se abstuvo de hablar del 

tema porque estaba involucrado un Club de San José. No incidió en nadie. Tampoco era su intención.  

Recuerda que el árbitro se presentó en las oficinas de OFI y los miembros políticos del Consejo Técnico fueron 

convocados  para reunirse con el árbitro y los miembros técnicos. Dice que a la reunión no se llevó el video. Si se 

hizo a posteriori a pedido del propio árbitro. Hace hincapié que todo fue ante la presencia de dos consejeros 

que se encuentran presentes (Mtro. Mernies y Sr. Román). 

Como muestra de la no incidencia dice que el árbitro omitió incluir en su informe complementario lo que denunció 

verbalmente en esa reunión. Era el hecho de que dos delegados de Nacional, de los cuales uno se presentó como 

abogado, se metieron en el vestuario cerrando la puerta y dando pautas de lo que debía escribir el árbitro en su 

informe. En esta situación si que hubo presiones. 

Pide que, para la tranquilidad de todos,  se pase la nota al Comité de Ética para que juzgue las conductas, en 

especial la de él. 

Dice que piensa seguir trabajando de la misma manera. Que si tiene que mostrar algún video que pueda aclarar 

situaciones, lo volverá a hacer.  

Afirma que asumió en OFI con el afán de trabajar, no de favorecer a nadie. 

El Sr. Román dice que, a modo de testimonio, lo expresado por el Secretario es tal como lo cuenta. En lo que 

tiene que ver con el video y en lo que tiene que ver con las personas del Club Nacional que pretendieron presio-

nar al árbitro cuando iba a redactar su informe. 
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El Sr. García dice que se siente involucrado porque es amigo de la gente del Club Nacional.  

Aclara que le consultaron por quién había llevado el video. Dice que les confirmó que fue el Sr. Bares. 

Expresa que no hizo ningún cuento equivocado. 

El Sr. Gabito opina que el tema de la violencia ha desbordado. 

Dice que habría que responder al Club Nacional porque ofende la honorabilidad de todo el Consejo, no solo la del 

Secretario. Dice que se les debe exigir la presentación de pruebas de lo que afirman. 

Dice que no cree que se deba pasar al Comité de Ética por denuncias que son infundadas. 

Expresa que, sobre el tema, hubo declaraciones del Sr. Brajús, Presidente de la gremial de árbitros, que son 

ofensivas. Denuncia cosas en la prensa. Pide que se lo convoque para que justifique sus dichos.  

Recuerda que, en la reunión mantenida, nada de lo que dijo en la prensa fue planteado por el Sr. Brajús. 

El Sr. Mosegui dice que no se debe pensar en el Comité de Ética porque no hubo faltas, no hubo errores de pro-

cedimiento. 

Con respecto a la actitud del árbitro, que reconoció errores, dice que tuvo la gallardía de hacerlo. Dice que pre-

fiere a los árbitros que tienen la humildad de reconocer lo que hacen mal y no aquellos que, a pesar de equivo-

carse, lo niegan y se hacen dueños de la verdad. Dice que el árbitro de este partido tiene la capacidad moral 

para estar integrando a OFI. 

El Sr. Gómez dice estar de acuerdo con lo expresado en sala. Cree que no hay sustento para pasar el tema al 

Comité de Ética. No hay argumentos. Se convierte en una pérdida de tiempo. Dice que hay una violencia inusita-

da. Cree que se debe pedir una audiencia con el Ministro del Interior. Porque la policía no concurre a los parti-

dos de OFI pero si a los de AUF. Aunque se jueguen en el mismo escenario. Dice que es una discriminación que 

hay que marcarla. 

El Sr. Larrosa dice que comparte lo manifestado.  

Dice que el tema de Brajús es muy grave, porque hizo manifestaciones agraviantes. 

El Mtro. Mernies dice que está de acuerdo con lo planteado.  

Ratifica lo que se dijo sobre la reunión con el árbitro en la pasada semana. 

El Sr. Expócito dice que, con referencia a la nota del Club Nacional, acompaña la posición del Secretario. Dice 

que el Sr. Bares tiene su respaldo total. Dice que no hizo nada indecente como para ser agraviado de esa forma. 

Opina que hay que pedir una nota aclaratoria al Club Nacional. 

Por Gerencia se informa que ingresó un pedido de la gremial de árbitro de una reunión de trabajo, enumerando 

una serie de temas que están pendientes. 

El Sr. Mosegui propone que no se reciba a la gremial hasta tanto no se aclaren los dichos de su presidente. 

El Dr. Bermúdez amplia diciendo que se debería citarlo al Sr. Brajús y que, recién después, se fije la entrevista. 

El Sr. García manifiesta su discrepancia con lo manifestado sobre la reunión con los árbitros. Dice que hay que 

negociar. Dice que los otros integrantes de la gremial se deben enterar del pedido de explicaciones al Sr. Bra-

jús. 

El Sr. Márquez dice que su posición de siempre es que hay que negociar. 

El Sr. García reitera que hay que negociar. Dice estar de acuerdo en que hay que cambiar la actitud de los árbi-

tros. 

Se vota la moción del Sr. Mosegui que es aprobada por mayoría. 

Se discute sobre la necesidad o no de establecer un número mínimo de guardias de seguridad. 

Se resuelve que primero se va a gestionar la reunión con el Ministro del Interior. 

El Sr. García dice que, a su juicio, la preocupación por el tema de violencia es desmedida. Recuerda que se jue-

gan 81 partidos y hubieron líos en 2 partidos y que no había que sobredimensionarlos, que en Nueva Helvecia el 

problema lo hizo un solo espectador y que debe pedirse por lo menos 2 policías por partido para las tribunas. 

El Sr. Vigneaux no comparte. Recuerda que se vienen partidos cada vez más definitorios y que hay que encarar 

el tema. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA  FASE  –  CUARTA  FECHA 

SERIE A - LIBRE: WANDERERS (ARTIGAS) 

ZORRILLA (ARTIGAS) – SAN EUGENIO (ARTIGAS): Sábado 18 Mayo Hora 15:30; Estadio “Matías González” 

de Artigas; Arbitros de Paysandú: Eris Herrera (Central), Charles Barreto y Sergio Podstavka (Asistentes). 

Veedor Sr. Daniel Suárez.  

SERIE B - LIBRE: FERRO CARRIL (SALTO) 

SALTO URUGUAY (SALTO) – PEÑAROL (GUICHON): Sábado 18 Mayo Hora 15:00; Estadio “Ernesto Dickinson” 

de Salto; Arbitros de Colonia Interior: Roberto Galizzi (Central), José Moyano y Washington Toledo (Asisten-

tes). Veedor Sr. Luis Arreseigor. 

SERIE C 
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BERLIN (NUEVO BERLIN) – 18 DE JULIO (FRAY BENTOS): Domingo 19 Mayo Hora 16:OO; Parque “Dr. Carlos 

Romay” de Nuevo Berlín; Arbitros de San José Capital: Bruno Rodríguez (Central), Alejandro Manrique y Jorge 

Díaz (Asistentes). Veedor Sr. José Santín. 

TULIPAN (FRAY BENTOS) – SUD AMERICA (MERCEDES): Domingo 19 Mayo Hora 16:00; Parque “Liebig’s” de 

Fray Bentos; Arbitros de Artigas: Néstor Silveira (Central), Daniel Cantos y Justo Rivero (Asistentes). 

Veedor Sr. José Sánchez. 

SERIE D 

BARRACAS (DOLORES) – ARTIGAS (CARMELO): Domingo 19 Mayo Hora 15:30; Estadio “Eduardo Piazze” de 

Dolores; Arbitros de Salto: Aníbal González (Central), Miguel Pereira y Víctor Rodríguez (Asistentes). 

Veedor Sr. Juan Feller. 

SANTA CATALINA (SANTA CATALINA) - PROGRESO (DOLORES): Domingo 19 Mayo Hora 16:00; Parque “1º 

de Agosto” de Santa Catalina; Arbitros de Río Negro Cap. e Int.: Ruben González (Central), Nelson Prestes y 

Lisandro Garay (Asistentes). Veedor Sr. José Revetria. 

SERIE E - LIBRE: SEMILLERO (COLONIA) 

EL GENERAL (COLONIA) – POLANCOS (NUEVA PALMIRA): Domingo 19 Mayo Hora 11:00; Parque “Cincuente-

nario” del Club Plaza de Colonia; Arbitros de Canelones Capital: Hugo Bragunde (Central), Richard Suárez y Raúl 

Bonilla (Asistentes). Veedor Sr. Ruben Bertín.  

SERIE F 

ESPARTA (VALDENSE) – RIO NEGRO (SAN JOSE): Domingo 19 Mayo Hora 15:30; Parque “Dr. Emilio Andreon” 

de Valdense; Arbitros de Florida Capital: Carlos Otaiza (Central), Héctor Damián y Ricardo Dos Santos (Asis-

tentes). Veedor Sr. Heber Dorta.  

UNIVERSAL (SAN JOSE) – TIERRA DE CAMPEONES (LAS PIEDRAS): Sábado 18 Mayo Hora 17:30; Estadio 

“Casto Martínez Laguarda” de San José;  Arbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi (Central), Pablo Pérez y 

Javier Correa (Asistentes). Veedor Sr. Alvaro Ciganda. 

SERIE G - LIBRE: PORONGOS (TRINIDAD) 

SANTA BARBARA (TRINIDAD) – NACIONAL (FLORIDA): Sábado 18 Mayo Hora 16:30; Estadio “Juan A. Lava-

lleja” de Trinidad; Arbitros de Tacuarembó: Oscar Camargo (Central), Héctor Duarte y Nelo González (Asis-

tentes). Veedor Sr. Daniel López.  

SERIE H 

SANTA BERNARDINA (DURAZNO) – WANDERERS (SANTA LUCIA): Sábado 18 Mayo Hora 15:00; Estadio 

“Silvestre O. Landoni” de Durazno;  Arbitros de Rivera Capital: Juan Madera (Central), Ciro Camargo y Wilmar 

López (Asistentes). Veedor Sr. Gonzalo Recuero. 

ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS) – BARRIO VIÑA (SARANDI GRANDE): Sábado 18 Mayo Hora 15:00; Es-

tadio “Erico Pedro Vaz” de Paso de los Toros; Arbitros de Soriano Interior: Washington Banchero (Central), 

Héctor Gutiérrez y Carlos Valentín (Asistentes). Veedor Sr. Miguel Sosa. 

SERIE I 

INDEPENDIENTE (TRINIDAD) - NACIONAL (SARANDI DEL YI): Sábado 18 Mayo Hora 14:30; Estadio “Juan 

A. Lavalleja” de Trinidad; Arbitros de Tacuarembó Capital: Néstor Cohelo (Central), Nelo González y Héctor 

Duarte (Asistentes). Veedor Sr. Daniel López.  

RIVER PLATE (FLORIDA) – RACING (DURAZNO): Sábado 18 Mayo Hora 15:30; Estadio “Campeones Olímpicos” 

de Florida; Arbitros de Tacuarembó Interior: Richard Hunderwat (Central), Mario Bengochea y Nancy Ripoll 

(Asistentes). Veedor Sr. Charly Trucido.  

SERIE J 

CENTRAL (SAN JOSE) – VALDENSE (VALDENSE): Domingo 19 Mayo Hora 16:00; Estadio “Casto Martínez La-

guarda” de San José; Arbitros de Durazno: Ruben Garro (Central), Ademar Morán y Sonia Chappe (Asistentes).  

Veedor Sr. Oscar Veiga.  

NACIONAL (NUEVA HELVECIA) – RIVER (PANTA): Domingo 19 Mayo Hora 13:30; Parque “Dr. Emilio Andreon” 

de Valdense; Arbitros de Florida Capital: Damián Méndez (Central), Ricardo Dos Santos y Héctor Damián (Asis-

tentes). Veedor Sr. Gustavo Cavia. 

SERIE K 

JUANICO (JUANICO) – DARLING (CANELONES): Domingo 19 Mayo Hora 15:30; Estadio “Eduardo Martínez 

Monegal” de Canelones; Arbitros de Florida Interior: Héctor Rodríguez (Central), Charles Carrera y Juan Sca-

vino (Asistentes). Veedor Sr. José Luis Segredo. 

RIVER PLATE (SAN JOSE) – ATLANTA (PANDO): Sábado 18 Mayo Hora 15:30;  Estadio “Casto Martínez La-

guarda” de San José; Arbitros de Maldonado Capital: Carlos Sotelo (Central), Javier Correa y Pablo Pérez 

(Asistentes). Veedor Sr. Antonio Benito García. 

SERIE L - LIBRE: PIRIAPOLIS (PIRIAPOLIS) 
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IDEAL (SANTA ROSA) – VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA): Domingo 19 Mayo Hora 15:30; Estadio “Isidoro 

Cot” de Santa Rosa; Arbitros de Flores: Fernando Di Maggio (Central), José Avila y Carlos Martínez (Asisten-

tes). 

Veedor Sr. Antonio Fuentes.   

SERIE M - LIBRE: UNION (CHARQUEADA) 

MELO WANDERERS (MELO) - INDEPENDIENTE (BATLLE Y ORDOÑEZ): Domingo 19 Mayo Hora 15:30; Par-

que “Amílcar Prieto” de Melo; Arbitros de Rocha: Luis Silva (Central), Walter De Cuadra y Nelson Rico (Asis-

tentes). Veedor Sr. Michael Antoria. 

SERIE N 

GUARANI SARANDI (MINAS) - NACIONAL (MINAS): Domingo 19 Mayo Hora 15:00; Parque “Fidelino Sosa” 

del Club Guaraní Sarandí de Minas; Arbitros de Treinta y Tres Cap. e Int.: Luis Alvarez (Central), Angel Taño y 

Richard Ledesma (Asistentes).  Veedor Sr. Horacio Paroldo.  

CERRO COLORADO (CASUPA) – EL INCA (CASUPA): Domingo 19 Mayo Hora 15:00; Estadio “Felipe Maqueira” 

de Casupá; Arbitros de Colonia Capital: Christian Bouvier (Central), Eduardo Hernández y Belén Clavijo (Asis-

tentes). Veedor Sr. Ramón Rodríguez.  

SERIE O - LIBRE: DEFENSOR (MALDONADO) 

NACIONAL (CASTILLOS) – ITUZAINGO (PUNTA DEL ESTE): Domingo 19 Mayo Hora 15:30; Estadio “Luis 

Alberto Rocca Crelis” de Castillos; Arbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Julio Alvarez y 

Gerardo Silva (Asistentes). Veedor Sr. Jorge Velázquez.  

SERIE P 

SAN JACINTO (SAN JACINTOI) – SAN CARLOS (SAN CARLOS) Domingo 19 Mayo Hora 15:30; Estadio “Ma-

rio Vecino” de San Jacinto;  Arbitros de Melo: Marcelo Morales (Central), Wilson Silva y Wilman Caldas (Asis-

tentes). Veedor Sr. Eduardo Pacheco.  

FERNANDINO (MALDONADO) – PROGRESO (EST. ATLANTIDA): Sábado 18 Mayo Hora 15:30;  Estadio del 

Club Atlético Fernandino de Maldonado; Arbitros de Minas: Israel Rodríguez (Central), Daniel Rodríguez y Nel-

son Navarro (Asistentes). Veedor Sr. Julio Villar. 

 

CONVENIO CON ONFI 
Ingresan a sala las autoridades de la Organización Nacional de Fútbol Infantil: Dr. Alfredo Etchandy (Presiden-

te), Sr. Héctor García (Secretario General) y Dr. Luis Camargo (Tesorero). 

También ingresa el Sr. Daniel Bañales, Director de Desarrollo de la Asociación Uruguaya de Fútbol. 

El Sr. Márquez les da la bienvenida, destacando la importancia del evento. 

El Dr. Etchandy agradece. Dice que es un gusto estar entre tantos amigos. 

El Sr. Bares refiere a la presencia de los amigos dirigentes. Recuerda que es el momento de firmarse dos 

acuerdos muy importantes. Por un lado, lo que tiene que ver con el fichaje de los chiquilines menores de 13 años. 

Por otro lado, la nota conjunta dirigida a AUF solicitando la participación en el diseño de los Estatutos del Fút-

bol Uruguayo. 

Dice que la idea que está en todo esto es que las instituciones se valoren y respeten. Se trata de que cada una 

trabaje en su ámbito, pero que desaparezcan los desconocimientos de derechos, como ha sucedido hasta ahora. 

El Dr. Etchandy reafirma ese sentir. 

El Sr. Julio García recuerda que está en carpeta el estudio de torneos conjuntos en categoría de 13 años. 

El Sr. Mosegui hace referencias a las características de ambas Organizaciones, destacando las muchas cosas en 

común que tienen. Dice que la colaboración entre ambas surgía como una necesidad a los efectos de complemen-

tar esfuerzos. 

 

VISITA DIPUTADO SR. FELIPE CARBALLO 
Ingresa a sala el diputado Sr. Felipe Carballo, representante nacional por el departamento de Salto. 

El Sr. Márquez le da la bienvenida. Le da cuenta que llega en un momento muy importante con representación de 

todos los ámbitos del fútbol. Le invita a hacer uso de la palabra, sabiendo de los proyectos de colaboración con 

el fútbol que lo están impulsando. 

El Diputado Carballo agradece. Reconoce los esfuerzos que hacen los dirigentes para con el fútbol, al que califi-

ca como una auténtica obra social. 

Da cuenta de las gestiones que viene haciendo, buscando favorecer a OFI y ONFI. 

Dice que ha conseguido los respaldos de toda la bancada oficialista. Descuenta asimismo el respaldo de otros 

partidos que tienen representantes que son del interior del país. 

Dice que se busca un apoyo a través de la lotería nacional. Da cuenta de las dificultades actuales, en atención a 

los pocos dividendos que están aportando. Dice que está todo en proyectos de modificación. Sin embargo, la 

posibilidad está vigente. 
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Plantea las distintas alternativas que está manejando. 

La ocasión se aprovecha para conversar de las dificultades que se tiene. En particular, la dificultad de que se 

reconozca a la Organización en los apoyos económicos que da el estado. Se mencionan muchos casos, por ejemplo 

el programa Gol al Futuro. 

El Sr. Márquez agradece el apoyo y la iniciativa. 

El Dr. Etchandy, por su parte, también agradece la tarea del legislador. 

Luego de una charla intensa se retiran los dirigentes de ONFI y el Sr. Diputado, agradeciendo el recibimiento. 

El Sr. Márquez, en nombre del Ejecutivo, reitera el agrado de las visitas. Dice que la casa está abierta para los 

amigos y que siempre serán bien recibidos. 

 

Por razones de que debe viajar al exterior se retira el Sr. Márquez, continuando la sesión bajo la presidencia 

del Sr. Gómez. 

 

VISITA DEL SR. BAÑALES. 
El Sr. Gabito destaca la presencia del Sr. Bañales. Dice que es una consecuencia de la reunión mantenida en AUF 

el pasado martes de la que, por razones de agenda, todavía no habían informado. 

Dice que surgió la posibilidad de realizar torneos nacionales a nivel Sub 15 y Sub 17. 

El Sr. Bañales agradece, en primer término, la posibilidad de haber participado en el acto con ONFI y de la visi-

ta con el diputado Carballo. 

Dice que vino con algunos temas a tratar. 

En primer lugar, sobre los cursos para Entrenadores. Dice que ya estuvo hablando con el Sr. Luis Matosas. El 

tema está pasando por la adecuación de los planes de estudio, tal como lo exige FIFA. 

Por otro lado, los técnicos de la parte arbitrajes habían planteado la necesidad de crear una comisión para que 

elabore un proyecto de una escuela nacional de árbitros. Dice que AUF ya remitió los nombres. 

Se establece que próximamente el Ejecutivo designará los delegados. 

El Sr. Bañales también plantea un proyecto de torneos Sub 15 y Sub 17 a nivel nacional. La idea surgió de la úl-

tima reunión de una delegación de OFI con el Dr. Bauzá. Se busca cubrir asimismo con lo que estipuló la Direc-

ción Nacional de Deportes, la que encomendó a OFI y AUF que asumieran la organización a ese nivel. 

El Sr. Bañales da las pautas del proyecto, quedando a estudio del Ejecutivo. 

El Sr. Bañales se retira. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.  88: Asociación Tacuarembó comunica autoridades. Se registra. 

   “   89: ONFI-AUF invitan a la firma de protocolo conjunto el 8/5. Invitación fue repartida al Ejecutivo por 

mail. El Sr. Mosegui dice que al evento concurrieron todas las autoridades. Se pregunta que es lo que hacemos 

mal porque nunca vienen a lo que hace OFI. También refiere a que no había ningún representante de la Organi-

zación.  

Si bien es claro que la invitación llegó el mismo día, se establece que, de Gerencia, se informe a los consejeros 

que están más cerca para cubrir. 

   “    90: Confederación del Este invita a Congreso a realizarse en Piriápolis el 25.05. Solicita difusión en página 

web. Téngase presente. 

   “     91: Liga del Centro Soriano comunica autoridades. Se registra. 

   “     92: Liga del Centro Soriano realiza consulta reglamentaria. Pase a Comisión de Reglamentos. 

 

SECRETARIO DE PRENSA 
Pasa el tema para la próxima reunión. 

 

COMISIONES 
FINANZAS 

El Sr. García informa. 

Refiere en primer tiempo a la situación de la  Liga de Constitución. Se resuelve encomendar al Sr. Gómez que 

realice alguna gestión. Mientras tanto está con la afiliación suspendida. 

Dice que, en el día de mañana, vence el plazo para presentar las obras por convenio en el Ministerio de Trans-

porte y Obras Públicas. 

Si bien no se tiene ajustado el proyecto, se encomienda a la Gerencia que presente una carta para el arreglo y 

adecuación de la sala de Congresos. 

Dice que también se conversó en la comisión sobre la adecuación del mobiliario y distribución de las oficinas de 

atención a público. 
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El Sr. Bares expresa que ese tema no le corresponde a la Comisión de Finanzas. Dice que primero debe pasar 

por los responsables administrativos y por la Comisión de sede. 

El Sr. Alfonso dice que la comisión de finanzas estuvo trabajando sobre un proyecto del Sr. Rodríguez Barcos 

que tiene más de un año. 

El Sr. Bares le aclara que lo presentado no es un proyecto, simplemente una idea. Que además ya se consideró 

algunas cosas de esa idea. Se hicieron consultas a Arquitectos que establecieron algunas limitantes. Por lo que, 

tal como fue presentada no camina. 

Para el próximo martes se reunirá la Comisión de sede a la hora 11. 

La Comisión de finanzas, por su parte, se reunirá ese mismo día a la hora 10:30. 

FEMENINO 

El Sr. Bares informa que más de 20 Clubes se inscribieron. Plantea que el lanzamiento se realice el 6 de junio en 

el Club de la Fuerza Aérea. Así se aprueba. 

 

VARIOS 
a) Diferencias – El Sr. Mosegui plantea su preocupación por las diferencias que reciben consejeros suplentes 

con respecto a los titulares. Por un lado el no pago de pasajes y por otro que hay información que no les en-

tregan. 

El Sr. García recuerda que la disposición sobre pasajes fue ampliamente discutida y resuelta en un Congre-

so. 

b) AUF -  El Dr. Bermúdez que el Sr. Bellini concurrió a la Comisión en AUF sobre Sudamericanos. Da cuenta 

de algunos detalles. 

c) Localía Club Nacional – El Mtro. Mernies dice que debe ser el Ejecutivo quien resuelva donde va a jugar el 

Club Nacional de Nueva Helvecia, en virtud del fallo del Tribunal. 

El Gerente informa que existe la posibilidad de que juegue en Valdense. 

El Sr. Bares propone que se fije esa cancha. Así se resuelve, por mayoría. 

d) Aniversario – Se hace constar que el próximo 16 de mayo cumple 100 Años la Liga de Fútbol de Sarandí del 

Yi. Se le saluda y se augura éxitos. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: martes 21 de mayo a la hora 14:30  

Se levanta la sesión a la hora 18:30 

 


